

JuFeJus: encuentro de lenguaje claro para jueces y juezas de todo el país

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 22 Septiembre 2023 08:58

Este lunes 25 a las 15.30 en la sede de la Junta Federal de Cortes y Superiores Tribunales de Justicia de las Provincias Argentinas y Ciudad Autónoma de Buenos Aires, será presentada la Guía de Redacción Judicial Clara, del Ministerio de Justicia de España.

La exposición estará a cargo de las autoras de este importante trabajo bibliográfico, Estrella Montolio Durán y María Ángeles García Asensio, y podrán participar de la actividad jueces y juezas de todo el país, pudiendo hacerlo de manera presencial o virtual.

Quienes tengan interés en hacerlo deberán inscribirse dirigiéndose al [siguiente enlace](#).

El secretario de la JuFeJus y ministro del STJ de Formosa, Ariel Gustavo Coll será el encargado de abrir la exposición y presentar a las autoras del libro.

En la actividad, organizada por el Observatorio de Lenguaje Claro de la Facultad de Derecho de la UBA y la Ju.Fe.Jus., disertarán Estrella Montolio y María Ángeles García Asensio, autoras de la guía -publicada este año bajo el subtítulo “El derecho de la ciudadanía a entender: claves para redactar documentos judiciales eficaces”-, que tiene como finalidad ofrecer herramientas para redactar documentos judiciales que respeten el Derecho a entender de la ciudadanía, y que permitan a las personas destinatarias identificar y comprender cabalmente la información relevante que las afecta.

Catedrática de Lengua Española de la Universidad de Barcelona, Montolio Durán dirige la Cátedra para una comunicación clara aplicada a las Administraciones, y ha liderado y colaborado en numerosos proyectos de comunicación clara para distintas instituciones públicas y grandes empresas. Es autora de numerosas publicaciones especializadas, entre ellas, el libro “El Derecho a Entender. La comunicación clara, la mejor defensa de la ciudadanía” (con M. Tascón).

García Asensio, en tanto, es doctora en Filología Hispánica y profesora titular del departamento de Filología Hispánica, Teoría de la Literatura y Comunicación de la Universidad de Barcelona. Integra el equipo de coordinación del máster Español Lengua Extranjera en Ámbitos Profesionales y enseña redacción jurídica en el máster Estudios Jurídicos Avanzados de la Universidad de Barcelona, así como en la Escuela Judicial de España.